



Estado de Nevada Departamento de Comercio e Industria

Acceso al Directorio de recursos de capital



Tenga en cuenta que puede encontrar información adicional sobre financiamiento en la página [Acceso al capital](#) de nuestro [Centro de recursos para empresas](#). La información contenida en esta guía no es necesariamente una lista completa de todas las oportunidades de financiamiento disponibles.

Subvenciones

Las subvenciones gubernamentales se financian con los dólares de sus impuestos y, por lo tanto, requieren medidas muy rigurosas de cumplimiento e informes para garantizar que el dinero se gaste de manera adecuada.

Las subvenciones del gobierno federal se autorizan y asignan mediante proyectos de ley aprobados por el Congreso y firmados por el presidente. La autoridad de las subvenciones varía ampliamente entre organismos. Algunas subvenciones comerciales están disponibles a través de programas estatales y locales, organizaciones sin fines de lucro y otros grupos. Estas subvenciones no son necesariamente dinero gratuito y suelen requerir que el beneficiario aporte fondos o combine la subvención con otras formas de financiamiento, como un préstamo. El monto de dinero disponible para la subvención varía según la empresa y según quién lo otorga.

Puede encontrar información sobre las diferentes subvenciones disponibles actualmente visitando la sección [Subvenciones e incentivos](#) de la parte [Acceso al capital](#) de nuestro [Centro de recursos para empresas](#).

Business.us.gov: Encuentre información sobre cómo comenzar y financiar su propia empresa. Llame al 1-844-USAGOV1 o visite [USA.GOV](#).

Sitio web:

[Business.usa.gov](#)

SBA: Obtenga más información sobre subvenciones para empresas pequeñas limitadas de SBA para investigación científica, promoción comunitaria del espíritu emprendedor y exportación.

Sitio web:

[Distrito de Nevada](#)

Desarrollo rural del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (U.S. Department of Agriculture, USDA):

Los programas para empresas brindan respaldo financiero y asistencia técnica para estimular la creación y el crecimiento de empresas. Los programas trabajan en colaboración con organizaciones comunitarias públicas y privadas e instituciones financieras para proporcionar asistencia financiera, desarrollo empresarial y asistencia técnica a las empresas rurales.

Sitio web:

[Oficina de Desarrollo Rural de Nevada](#)

Grants.gov: El Centro de aprendizaje de subvenciones es su puerta de entrada al mundo de las subvenciones federales.

Sitio web:

[Contacto](#)

Nevada Women's Philanthropy (NWP): Nevada Women's Philanthropy concede anualmente una gran subvención y una donación sin restricciones: la subvención de impacto y la donación de fundadores, respectivamente. NWP planea otorgar una subvención de impacto anual de \$500,000. NWP considera a solicitantes de las áreas de las artes, educación, medioambiente, salud, bienestar infantil y servicios

sociales.

Sitio web:

Para obtener más información sobre la subvención de impacto de NWP, consulte la [página Proceso de subvención](#) en nuestro sitio. Si tiene preguntas, envíe un correo electrónico a Outreach@nwpson.org.

National Association for the Self-Employed (NASE): Dirigir su empresa le da bastante en qué pensar cada día, por lo que planificar con antelación y realizar mejoras en su empresa puede quedar fácilmente relegado a un segundo plano. Solicite una subvención de crecimiento de NASE: se eligen cuatro ganadores por trimestre para concederles subvenciones de hasta \$4,000 para apoyar el crecimiento de su empresa.

Sitio web:

<https://www.nase.org/become-a-member/grants-and-scholarships>

Small Business Innovation Research (SBIR) y Small Business Technology Transfer (STTR):

Innovación federal, logros científicos y espíritu emprendedor diverso a través de innovación e investigación para pequeñas empresas. A través de los programas Small Business Innovation Research (SBIR) y Small Business Technology Transfer (STTR), America's Seed Fund concede financiamiento no dilutivo para desarrollar su tecnología y trazar el camino hacia la comercialización. El gobierno federal invierte en su solución y le da la libertad de dirigir su empresa según su visión.

Sitio web:

<https://www.sbir.gov/>

Concurso de subvenciones para pequeñas empresas de FedEx: El Programa de Subvenciones para Pequeñas Empresas de FedEx es un programa de subvenciones que FedEx inició en 2012 para conceder a los emprendedores radicados en los Estados Unidos subvenciones para mejorar sus empresas. Puede [iniciar sesión](#) para recibir anuncios promocionales si el programa regresa.

Sitio web:

<https://www.fedex.com/en-us/small-business/grants.html>

Programa de subvenciones Dare to Dream: El programa de subvenciones Dare to Dream alienta a los estudiantes a atravesar el proceso de creación de empresas ofreciendo seminarios de desarrollo de empresas y hasta \$10,000 de financiamiento. En el marco del programa, los estudiantes deben cumplir plazos de entrega de productos que los guíen a través del proceso de desarrollo empresarial, desde una idea incipiente hasta la formulación y la evaluación de posibles empresas y la planificación y la puesta en marcha de estas.

Sin embargo, los estudiantes pueden ingresar su empresa en el programa en cualquier etapa; una vez que ingresa, la empresa no puede volver a solicitar el ingreso a la misma etapa ni una etapa anterior. Las solicitudes se aceptan en septiembre y enero.

Sitio web:

<https://usbusinessgrants.org/grants/dare-to-dream-grant-program.html>

Minority Business Development Agency (MBDA): Negocios integrales de MBDA para el éxito de MBE. Ya sea que esté buscando capital, compitiendo por contratos, construyendo relaciones o preparándose para mercados globales, estamos aquí para acompañarlo en su camino.

Sitio web:

<https://www.mbda.gov/financial-resources>

Programa Rural Business Enterprise Grants (RBEG): Su compromiso es ayudar a mejorar la economía y la calidad de vida en las zonas rurales de Estados Unidos. A través de sus programas, ayudan a los estadounidenses que viven en zonas rurales de muchas maneras. Ofrecen préstamos, subvenciones y garantías de préstamos para ayudar a crear empleo y apoyar el desarrollo económico y servicios esenciales como la vivienda, la atención sanitaria, los servicios y los equipos de primera intervención y la infraestructura de agua, electricidad y comunicaciones.

Promueven el desarrollo económico dando préstamos a empresas a través de bancos, cooperativas de crédito y fondos de préstamos gestionados por la comunidad. Ofrecen asistencia técnica e información para ayudar a las cooperativas y los productores agrícolas a iniciar y mejorar la eficacia de sus operaciones.

Sitio web:

<https://www.rd.usda.gov/programs-services/business-programs>

Programa Disadvantaged Business Enterprise (DBE) del Departamento de Transporte (Department of Transport, DOT): Su objetivo es garantizar que no haya discriminación al otorgar y administrar los contratos asistidos por el DOT en los programas de asistencia financiera a carreteras, tránsito, aeropuertos y seguridad vial del Departamento.

Los objetivos del programa son remediar la discriminación pasada y presente contra las empresas desfavorecidas (Disadvantaged Business Enterprise, DBE), garantizar la igualdad de condiciones en las que las DBE puedan competir lealmente por los contratos asistidos por el DOT, mejorar la flexibilidad y la eficacia del programa DBE y reducir las cargas sobre las pequeñas empresas. A veces, la agencia ofrece financiamiento a través de subvenciones a empresas minoritarias para brindar capacitación sobre cómo competir mejor por contratos.

En general, para ser elegible para participar en el programa DBE, las personas deben ser dueñas del 51 % o más de una “pequeña empresa”, establecer que están desfavorecidas dentro del significado de las regulaciones del DOT y probar que controlan su empresa.

Las empresas que cumplan con los estándares de elegibilidad deben contactar a la entidad de transporte estatal o local específica para la que desean participar en los contratos. Además de solicitar pruebas documentales que respalden el tamaño de la empresa, el patrimonio neto personal (Personal Net Worth, PNW) del dueño, la independencia y la propiedad y el control por parte de una persona, los beneficiarios están obligados a realizar una visita a las oficinas y los lugares de trabajo de la empresa.

Sitio web:

www.dot.gov/osdbu/disadvantaged-business-enterprise

Programa Small Business Innovation Research (SBIR): Brinda financiamiento mediante subvenciones a pequeñas empresas que realicen investigación o desarrollo biomédico o conductual con potencial para la comercialización. Ofrece tecnologías innovadoras para mejorar la salud. Crea tecnologías que salven vidas y estimula el crecimiento económico.

El programa SBIR incluye los siguientes objetivos: utilizar a las pequeñas empresas para estimular la innovación tecnológica, reforzar el papel de las pequeñas empresas en la satisfacción de las necesidades federales de investigación y desarrollo (I+D), aumentar la comercialización en el sector privado de las innovaciones desarrolladas a través del programa federal SBIR de I+D, aumentar la participación de las pequeñas empresas en investigación y desarrollo federal, y fomentar y alentar la participación de las pequeñas empresas social y económicamente desfavorecidas y de las empresas cuyas dueñas sean mujeres en el programa SBIR.

Los programas STTR (Small Business Technology Transfer) y SBIR son similares porque ambos buscan

aumentar la participación de las pequeñas empresas en la I+D federal y aumentar la comercialización en el sector privado de la tecnología desarrollada a través de la I+D federal. La característica única del programa STTR es el requisito de que la pequeña empresa solicitante colabore formalmente con una institución de investigación en las fases I y II.

El programa es gestionado por los Institutos Nacionales de la Salud (National Institutes of Health, NIH), y recibe solicitudes para SBIR y STTR de pequeñas empresas en cualquier área de investigación biomédica o conductual que concuerde con su misión, que es mejorar la salud humana.

Sitio web: <https://www.sbir.gov/>

INCENTIVOS

El Estado de Nevada ofrece una serie de incentivos para ayudar a las empresas que califican a tomar la decisión de hacer negocios en el estado, entre los que se incluyen reducciones del impuesto sobre las ventas en la compra de equipos de capital, el aplazamiento del impuesto sobre las ventas y el uso en la compra de equipos de capital, reducciones de los impuestos personales y sobre actividades económicas modificadas, reducciones del impuesto sobre bienes inmuebles para el reciclaje, la ayuda con el costo del desarrollo de la propiedad intelectual y subvenciones de capacitación para los empleados.

ZONAS DE COMERCIO EXTERIOR

ZONA DE COMERCIO EXTERIOR N.º 126 EN EL NORTE DE NEVADA Y ZONA DE COMERCIO EXTERIOR N.º 89 EN LAS VEGAS

Si su empresa importa productos, piezas o materia prima desde el exterior, inscribirse en la zona podría ahorrarle tiempo y dinero. Se trata de una “zona de comercio exterior” (Foreign Trade Zone, FTZ). Nevada tiene dos zonas de comercio exterior (FTZ) designadas: n.º 89 en el sur de Nevada y n.º 126 en el norte.

¿Qué es una zona de comercio exterior?

Una FTZ es una ubicación designada dentro del estado que se trata como si estuviera fuera de las fronteras de los Estados Unidos para fines aduaneros. La zona puede usarse para actividades de almacenamiento, distribución y producción. Cuando se importan artículos a la FTZ, no se exige el pago de impuestos aduaneros hasta que el producto salga del lugar. Si el artículo vuelve a exportarse fuera de los Estados Unidos, no deben pagarse impuestos y está totalmente exento de impuestos o tarifas de uso. Una vez que los artículos se envían fuera de la zona de comercio designada para venderse dentro del país, los impuestos y las tarifas asociadas se pagan en ese momento.

Las zonas de comercio exterior en Nevada también tienen la designación más flexible como Marco de Emplazamiento Alternativo, que permite importar artículos en cualquier lugar dentro de la amplia designación de la zona; por ejemplo, en cualquier lugar del condado de Clark, en vez de solo en áreas especificadas cerca del puerto de entrada. De hecho, es tan flexible que una empresa puede determinar su ubicación como una FTZ y no necesita mudarse para aprovechar los beneficios. Las empresas pueden tener varias ubicaciones dentro de la zona, y los productos pueden trasladarse entre estas ubicaciones sin pagar impuestos.

¿Cuáles son los beneficios de utilizar una FTZ?

Flujo de caja mejorado: Una FTZ ofrece a las empresas la opción de aplazar el pago de impuestos, lo que ayuda a gestionar el flujo de caja al no tener que abonar los impuestos hasta que el artículo se venda o exporte fuera de la zona para su consumo dentro del país.

Eliminación del impuesto sobre chatarra: Una vez que un artículo ingresa a la FTZ, puede ensamblarse, manipularse, repararse, limpiarse, fabricarse, recuperarse, destruirse, procesarse, probarse, exhibirse, mezclarse, reenvasarse, examinarse y almacenarse indefinidamente sin pagar impuestos. No se pagan impuestos sobre materiales chatarra o materiales que se “consumen” en el proceso de fabricación.

Potenciales ahorros en productos acabados: Otro beneficio de la FTZ puede obtenerse a partir de la transformación de materia prima o componentes de fabricación en un producto acabado. En muchos casos, los productos acabados tienen tasas de impuestos más bajas que los componentes individuales. Por ejemplo, si un componente, como una radio, se importa en su FTZ y se incorpora a un producto acabado (p. ej., un vehículo), el producto acabado puede tener una tasa más baja o estar libre de impuestos. Su empresa incluso podría tener la opción de pagar la tasa de impuestos más baja entre la del componente y la del producto acabado.

Mejora de la logística y reducción del papeleo: Los informes semanales pueden reducir el papeleo a un máximo de 52 informes al año, en lugar de los posibles informes diarios. La gestión cuidadosa de la logística, la mejora de la eficiencia de la cadena de suministro o la contratación de una empresa de logística para importación, exportación o transporte puede suponer un ahorro adicional de costos y tiempo.

Despacho de aduana más rápido: Algunas empresas se benefician de un despacho de aduana más rápido, una menor frecuencia de las inspecciones, y entregas y retiros las 24 horas del día, los 7 días de la semana, lo que agiliza la logística “justo a tiempo”.

Producción en su propio territorio: Mantener la producción cerca de casa mejora la supervisión del proceso, reduce las pérdidas por robo y permite un mejor control de la propiedad intelectual. La tendencia actual se considera “on-shoring” (regreso a su país), ya que las empresas se están dando cuenta de que no necesitan trasladar la producción al extranjero para ser competitivas y han encontrado ventajas económicas en mudarse de nuevo a los Estados Unidos.

¿Esto es así en su empresa?

De acuerdo con Las Vegas Global Economic Alliance (LVGEA), cualquier empresa que importe materia prima o productos acabados, independientemente del tamaño, puede beneficiarse. Incluso una pequeña empresa podría utilizar una FTZ a través de una empresa de logística externa. Por ejemplo, luego de que un distribuidor de ropa en Nevada comenzó a utilizar la FTZ, experimentó ahorros económicos significativos y una mejora en la logística. Los beneficios directos en su balance provocaron el crecimiento de su empresa.

¿Cómo empiezo?

Primero, debe contactar a la organización del beneficiario designada por el gobierno federal que gestiona la FTZ. En el condado de Clark, tendrá que contactar a LVGEA; en el norte de Nevada, a EDAWN. Lo guiarán por el proceso (sin costo para usted) y lo ayudarán a realizar un análisis de costo-beneficio para hacer una evaluación inicial de los potenciales beneficios. En general, el proceso de evaluación, solicitud y aprobación dura de 3 a 6 meses. Luego de empezar a utilizar la FTZ, el costo para su empresa variará según el tamaño y cómo planea utilizar el programa.

CONTACTO:

LVGEA– www.lvgea.org

[Zonas de comercio exterior](#)

EDAWN: www.edawn.org

OFICINA DE DESARROLLO ECONÓMICO DEL GOBERNADOR DE NEVADA

Descubra las ventajas que hacen que Nevada sea un destino ideal para hacer negocios. Desde los incentivos empresariales que animan a las empresas del sector privado a crear puestos de trabajo, invertir en las comunidades y fortalecer las industrias locales hasta una cultura favorable para las empresas, experimente de primera mano por qué Nevada se destaca como un faro de innovación, crecimiento y oportunidad. ¡Lo invitamos a explorar, prosperar y hacer crecer su empresa en el estado plateado!

Encuentre información sobre la ventaja de Nevada, los programas de incentivo fiscal, la reducción de impuestos y más.

[Oficina de Desarrollo Económico del Gobernador de Nevada](#)

OFICINA DE ENERGÍA DEL GOBERNADOR DE NEVADA

El Congreso aprobó la Ley Federal de Inversión en Infraestructura y Empleos (Infrastructure Investment and Jobs Act, IIJA) y la Ley de Reducción de la Inflación (Inflation Reduction Law, IRA), y el presidente Biden las promulgó en 2021 y 2022, respectivamente. Ambas incluyen oportunidades de financiamiento considerables del Departamento de Energía (Department of Energy, DOE) de los Estados Unidos. Si bien el DOE ha anunciado los tipos de financiamiento disponibles, se está publicando orientación para los estados en diferentes momentos, y algunos estados están esperando la orientación sobre muchas de las oportunidades de financiamiento. Encuentre información sobre oportunidades de financiamiento y otros programas.

[Oficina de Energía del Gobernador de Nevada](#)

PROGRAMAS DEL ESTADO DE NEVADA

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Departamento de Negocios e Industria del Estado de Nevada](#)

PROGRAMA: [Bonos de Ingresos para el Desarrollo Industrial \(Industrial Development Revenue Bonds, IDRB\)](#)

USOS: Los bonos pueden utilizarse para proyectos ubicados en Nevada, incluidos, entre otros:

- Usos industriales que incluyen la fabricación y el almacenamiento
- Instalaciones de investigación y desarrollo
- Empresas comerciales
- Empresas cívicas y culturales abiertas al público, incluidos teatros y museos
- Instituciones educativas acreditadas
- Instalaciones de salud
- Preservación de estructuras históricas

DESCRIPCIÓN: Los bonos de ingresos para el desarrollo industrial son un tipo de instrumento de deuda pública o bono municipal exento de impuestos. Las empresas de fabricación privadas interesadas en ubicar instalaciones en Nevada o expandir una empresa existente con sede en Nevada usan los ingresos. Estos bonos, emitidos por el Departamento de Negocios e Industria de Nevada, están estructurados de manera que ayuden al prestatario a conseguir el menor costo de capital. El tamaño de la expansión, la cantidad de nuevos puestos de trabajo creados y los altos salarios son factores importantes al analizar la aprobación de la solicitud, junto con la capacidad del solicitante para pagar los bonos.

Existen otras consideraciones y restricciones aplicables. Para conversar sobre el proyecto propuesto y realizar una revisión preliminar de la elegibilidad potencial o pedir un paquete de solicitud, llame al administrador del programa.

SITIO WEB: www.business.nv.gov
Teléfono: (702) 486-2750

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Departamento de Negocios e Industria del Estado de Nevada](#)
PROGRAMA: [Ley de Empleos de Nuevos Mercados \(New Markets Jobs Act, NMJA\) de Nevada](#)

DESCRIPCIÓN: Aprobada por la legislatura de Nevada en 2013, el programa de la NMJA de Nevada ([NRS 231A](#)) representa una asociación público-privada para atraer la inversión privada a las zonas económicamente deprimidas del estado y proporcionar capital a bajo costo a las pequeñas empresas situadas en esas zonas. El programa es una especie de versión a nivel estatal del programa federal Crédito Fiscal para Nuevos Mercados (New Markets Tax Credit, NMTC) (artículo 45D del título 26 del Código de Estados Unidos [USC]) y su objetivo es crear puestos de trabajo y estimular el crecimiento económico en comunidades desatendidas o desfavorecidas.

Sitio web: www.business.nv.gov
Teléfono: (702) 486-2750

FINANCIAMIENTO NO TRADICIONAL

INVERSORES ÁNGELES

Un inversor ángel o ángel es una persona o grupo de inversores acaudalados que están dispuestos a invertir en una empresa en sus primeras etapas a cambio de una participación en la propiedad, a menudo en forma de acciones preferidas o deuda convertible. La decisión de buscar una inversión ángel depende de su estilo de gestión personal y de los planes a largo plazo para su empresa. A diferencia de un préstamo bancario u otros tipos de financiamiento mediante deuda, el capital social otorga a otra persona una participación en la propiedad de su empresa.

Cada grupo o persona tendrá su propio criterio sobre en qué empresas elige invertir. La mayoría no se aleja mucho de este estándar.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [RAA Ventures](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Si bien la confluencia actual de tecnologías que cambian el mundo (todas ellas avanzando simultáneamente) crea desafíos importantes para las normas sociales, el trabajo y la gobernanza arraigados, es precisamente en estos puntos de inflexión donde a menudo vemos oportunidades de inversión generacionales. Al haber sido emprendedores, tenemos experiencia en la búsqueda de oportunidades a través de los puntos de inflexión. Ahora, como inversores, tenemos la tarea menos difícil de utilizar nuestra experiencia de primera mano para identificar e invertir en las tecnologías y los equipos que lideran la actual ola de innovación tecnológica. RAA Ventures tiene oficinas en San Francisco, Las Vegas y Puerto Rico e invierte a nivel global.

SITIO WEB: <https://raaventures.com/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Reno Angels](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Creado en mayo de 2008 para fomentar la innovación y el espíritu emprendedor. Nos tomamos en serio la inversión en su éxito. Nuestros miembros poseen un impresionante abanico de competencias en una amplia variedad de industrias. Desde dueños de empresas, emprendedores, inventores y dueños de patentes hasta personas con experiencia en la alta gerencia, el ejército y puestos del nivel C. De forma individual y colectiva, intentamos financiar, potenciar y hacer crecer empresas con una visión innovadora. Las propuestas permanecerán anónimas,

pero solicitamos una presentación empresarial o resumen ejecutivo por adelantado que se proporcionará a los miembros de nuestro grupo para que lo revisen. Por lo tanto, le recomendamos que sea honesto, claro y justo con su evaluación, diferenciación y oferta. Nuestro objetivo final es forjar asociaciones ganadoras en las que todos compartan el botín.

SITIO WEB: <https://renoangels.weebly.com/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Sierra Angels](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Desde 1997, nuestros miembros han financiado a más de 100 empresas en una amplia variedad de tecnologías y sectores, con una sólida preferencia por la eficiencia del capital y un enfoque empresarial o negocio a negocio (Business-to-Business, B2B). Nuestros miembros son más de 40 familias de alto patrimonio neto, ejecutivos experimentados de empresas de F1000 y fundadores con salidas exitosas que proporcionan financiamiento, mentoría e introducciones estratégicas a empresas tecnológicas de ingresos iniciales (fase semilla).

SITIO WEB: <https://sierraangels.com/>

CAPITAL DE RIESGO

Los inversores de capital de riesgo (Venture Capitalists, VC) se centran en empresas que desarrollan innovaciones significativas, ya sea un nuevo programa informático, un medicamento contra el cáncer que salva vidas o un nuevo modelo de venta al consumidor. Un VC no invertirá si la empresa no está preparada para un crecimiento significativo. Hacer inversiones en las etapas iniciales de desarrollo de una empresa, a menudo antes de que el producto o el servicio sea solo una idea, implica un riesgo emprendedor significativo, que limita seriamente las fuentes de capital para dichas empresas. Sin embargo, los inversores de capital de riesgo asumen este riesgo junto con los fundadores de la empresa ofreciendo capital a cambio de una participación accionaria en la empresa.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Access Venture Partners](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Una empresa de inversores de capital de riesgo en etapas iniciales que invierte en fundadores audaces y que ayuda en cada paso del proceso.

SITIO WEB: <https://accessvp.com/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Battle Born Growth](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Nevada Battle Born Growth Escalator, Inc., conocida como "Battle Born Growth", es una empresa para beneficio público reconocida en virtud del artículo 501(c)(3). Se creó durante la sesión legislativa de Nevada de 2015 a través de AB17 para albergar fondos federales de la Iniciativa Estatal de Crédito para Pequeñas Empresas (State Small Business Credit Initiative, SSBCI). El primer programa SSBCI de Nevada se creó en 2011, tras la Ley Federal de Empleo en Pequeñas Empresas de 2010. Ha consistido en el Programa de Apoyo de Garantías y un componente del Programa de Capital de Riesgo. Estos programas, gracias a su "carácter permanente", permiten a la Oficina de Desarrollo Económico del Gobernador (Governor's Office of Economic Development, GOED) de Nevada obtener rendimientos que se reciclan en beneficio de las pequeñas empresas de Nevada.

SITIO WEB: <https://nvsmallbiz.org/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Berkshire Bridge Partners](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Berkshire Partners busca invertir en empresas de alto potencial y transformarlas en líderes del mercado a escala. Nuestra experiencia multisectorial, combinada con la manera única en que colaboramos para descubrir ideas y tomar decisiones, es nuestra base para crear un valor duradero. Indagamos, escuchamos atentamente y nos alineamos con empresarios y equipos directivos para crear oportunidades juntos. Aplicamos esta visión en toda la empresa, ya sea que estemos invirtiendo en empresas públicas o privadas, y apuntamos a ayudar a transformar empresas de mercado mediano en líderes duraderos de mercado.

SITIO WEB: <https://berkshirepartners.com/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Claremont Creek Ventures](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Claremont Creek Ventures es una empresa de capital de riesgo inicial, fundada por empresarios experimentados para colaborar con otros empresarios en la creación de empresas tecnológicas ambiciosas y excepcionales.

SITIO WEB: <https://claremontcreek.com/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [DCA Partners](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: DCA Partners es una empresa de servicios financieros diversificados que abarca fusiones y adquisiciones, capital privado e inversiones inmobiliarias de calidad institucional. Nuestro banco de inversión boutique está especializado en servicios de asesoramiento en fusiones y adquisiciones en todo el oeste de Estados Unidos. Fundada en 2001 y con sede en Sacramento, California, nuestra empresa tiene como principios fundamentales el pensamiento independiente, el espíritu competitivo y la integridad implacable. Buscamos brindarles a nuestros clientes orientación a largo plazo, y ayudarlos a sopesar y evaluar críticamente las decisiones comerciales y los hitos de la empresa clave en un esfuerzo por crear valor estratégico para sus partes interesadas, accionistas y familiares.

SITIO WEB: <https://dcapartners.com/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Energy Capital Partners](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Nuestra comprensión y conocimiento del mercado están muy arraigados: nuestros socios principales invierten en electricidad e infraestructura sostenible desde mediados de la década de 1990 y son dueños y operadores experimentados.

SITIO WEB: <https://www.ecpgp.com/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Enhanced Capital](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Libera valor para los inversores privados mediante iniciativas de inversión pública socialmente responsable. Alinea los recursos del sector privado con los objetivos de política pública. Transforma las economías locales para beneficio tanto de los inversores como de las partes interesadas de la comunidad.

SITIO WEB: <https://enhancedcapital.com/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [EPIC Ventures](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Revise su cartera de inversiones.

SITIO WEB: <https://www.epicvc.com/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [FundNV](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: FundNV invierte en **empresas emergentes en etapas iniciales que generen ingresos** y tengan sede en Nevada (o que busquen reubicarse), con un enfoque en las empresas que han demostrado **tracción temprana** y que están preparadas para el **crecimiento**. Mediante nuestra asociación con [StartUpNV](#), el **acelerador** líder de Nevada para fundadores y empresas emergentes, FundNV obtiene acceso exclusivo a las principales empresas emergentes y **oportunidades de inversión** en el estado.

SITIO WEB: <https://fundnv.com/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [HCAP Partners](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: HCAP Partners es un inversor de impacto reconocido que brinda capital de crecimiento a pequeñas y medianas empresas establecidas en todo Estados Unidos.

SITIO WEB: <https://www.hcap.com/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Rebel Venture Fund \(RVF\)](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Somos un grupo de capital de riesgo dirigido por estudiantes respaldado por la Universidad de Nevada, Las Vegas. Invertimos en estudiantes, empresas emergentes y emprendedores en Nevada y la región suroeste de Estados Unidos.

SITIO WEB: <https://www.rebelventurefund.com/>

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Techstars Ventures](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Techstars brinda a los fundadores un programa acelerador de 3 meses guiado por mentores, una inversión de \$120,000 y acceso a la red de Techstars.

SITIO WEB: <https://www.techstars.com/>

FINANCIAMIENTO COLECTIVO

El financiamiento colectivo, o *crowdfunding*, describe el esfuerzo colectivo de las personas que se conectan en red y ponen en común su dinero, normalmente a través de Internet, para apoyar iniciativas de otras personas u organizaciones. El *crowdfunding* tiene sus orígenes en el concepto de *crowdsourcing*, que es el concepto más amplio de una persona que alcanza un objetivo recibiendo y aprovechando contribuciones pequeñas de muchas partes. El *crowdfunding* es la aplicación de este concepto a la recaudación de fondos a través de pequeñas contribuciones de muchas partes para financiar un proyecto o empresa particular.

Existen más de 1,000 sitios de *crowdfunding* en varias plataformas actualmente disponibles. Aunque los sitios como Kickstarter y RocketHub son bastante populares, están dirigidos principalmente a proyectos creativos y no se han enumerados aquí. La mayoría de los sitios enumerados aquí corresponden a

empresas.

NOMBRE: [Circle Up](#)

DESCRIPCIÓN: Con la ayuda de nuestra plataforma tecnológica Helio, les damos a los emprendedores el financiamiento y el apoyo que necesitan para prosperar.

NOMBRE: [Crowd Funder](#)

DESCRIPCIÓN: ConnectionPoint, la principal plataforma de pagos colaborativos, fundó e impulsó CrowdFundr. Tenemos tres plataformas hermanas: FundRazr para el impacto social, CoCoPay para el cuidado de la salud y PetFundr para el bienestar animal.

NOMBRE: [FUNDABLE](#)

DESCRIPCIÓN: Iniciar y gestionar una recaudación de fondos profesional para atraer a inversores acreditados de calidad.

NOMBRE: [GoFundMe](#)

DESCRIPCIÓN: GoFundMe es el lugar de confianza para recaudar fondos para lo que le interesa. Sin presiones para alcanzar su objetivo de recaudación de fondos, pero con herramientas útiles que lo ayudarán a lograrlo, puede empezar a recaudar fondos con confianza. Aprenda paso a paso lo que puede esperar: desde escribir su historia y compartir su recaudación de fondos hasta recibir el dinero recaudado.

MICROPRÉSTAMOS

Los micropréstamos son préstamos a pequeñas empresas generalmente de menos de \$50,000. En general, los micropréstamos se utilizan como capital inicial, pero a veces se conceden a pequeñas empresas recién creadas para capital de trabajo. Los micropréstamos pueden utilizarse para muchos fines, como la compra de equipos, inventario, maquinaria, instalaciones, mobiliario o suministros, e incluso para adquirir otra empresa. Cada prestamista tendrá sus propios requisitos para la devolución de un micropréstamo. Las tasas de interés y los requisitos de garantías varían considerablemente entre prestamistas, pero casi todas requieren una garantía personal de al menos uno de los dueños de la empresa.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [CAN Capital](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: El mundo está cambiando, y su pequeña empresa también. En tiempos tan extraordinarios, sabemos que encontrar una buena solución financiera para cada situación única es indispensable. Exploraremos juntos qué opciones son mejores para usted. Ya sea con financiamiento para el capital de trabajo o para los equipos, ¡CAN puede ayudarlo!

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [DreamSpring](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: DreamSpring es una institución financiera de desarrollo comunitario (Community Development Financial Institution, CDFI) sin fines de lucro y prestamista de Small Business Administration (SBA) de los Estados Unidos dedicada a acelerar la inclusión económica y la fuerza de las comunidades desatendidas. Fundada en 1994, nuestra galardonada organización proporciona un rápido acceso al capital y un apoyo integral personalizado a los propietarios de las pequeñas empresas más vulnerables en 27 estados, centrándose en comunidades que incluyen a personas de color, mujeres, hogares con ingresos bajos a moderados, personas con discapacidades y empresas emergentes.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Nevada Women's Business Center](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Nevada Women's Business Center (NWBC) es una empresa de desarrollo económico estatal líder e innovadora que hace crecer a los emprendedores en su desarrollo a través de capacitación, asesoría y entrenamiento, y asiste a sus clientes con derivaciones cuando es

necesario.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [On Deck](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: OnDeck forma parte de la empresa pública Enova International, Inc. Hemos concedido más de \$15,000,000 en préstamos a pequeñas empresas en todo Estados Unidos.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Prestamos, CDFI](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Prestamos CDFI, LLC ("Prestamos") es una institución financiera de desarrollo comunitario ("CDFI") y una entidad de desarrollo comunitario ("CDE") que brinda servicios y productos financieros de alta calidad para pequeñas empresas y proyectos de desarrollo económico con impacto. Prestamos, a través de su sociedad matriz, Chicanos Por La Causa, Inc., ha administrado diversos programas de préstamos desde 1980. En vista del éxito de sus programas de préstamos y la necesidad y la demanda continua de estos servicios, CPLC creó Prestamos CDFI, LLC en 2000. Prestamos promueve el desarrollo económico y comunitario para crear puestos de trabajo, revitalizar comunidades y facilitar la creación de riqueza de las comunidades.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Microprestamos de SBA](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: El programa de microprestamos otorga préstamos de hasta \$50,000 para ayudar a las pequeñas empresas y a ciertos centros de cuidado infantil sin fines de lucro a establecerse y expandirse. El microprestamo promedio es de unos \$13,000.

SBA proporciona fondos a prestamistas intermediarios especialmente designados, que son organizaciones comunitarias sin fines de lucro con experiencia en préstamos, así como en gestión y asistencia técnica. Estos intermediarios administran el programa de microprestamos para prestatarios elegibles.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Western Nevada Development District \(WNDD\)](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Western Nevada Development District (WNDD) fue designado por la Administración de Desarrollo Económico (EDA) de los Estados Unidos como distrito de desarrollo económico en 1984. Existen aproximadamente 400 distritos de desarrollo en todo Estados Unidos. WNDD es uno de los dos distritos de desarrollo económico designados por la EDA en el estado de Nevada. El distrito representa los ocho condados de Churchill, Douglas, Humboldt, Lyon, Mineral, Pershing, Storey y Washoe; la municipalidad de Carson City; las ciudades de Fallon, Fernley, Lovelock, Reno, Sparks y Winnemucca; y la tribu Pyramid Lake Paiute Tribe o NUMU. Los miembros asociados incluyen: Universidad de Nevada, Reno Center for Economic Development, Join, Inc., Lake Tahoe Visitors Authority, Community Services Agency, EDAWN, Nevada Green Institute Inc., Western Nevada College, NV Energy, Tahoe Prosperity Center, RailPros, Truckee Meadows Community College, Nevada Rural Housing Authority, Downtown Reno Partnership, Nevada Builders Alliance, Consejo de Gremios de la Construcción del Norte de Nevada, Education Innovation Collaborative, Oficina de Desarrollo Económico del Gobernador, Rural Nevada Development Corporation, Uprise Fiber y CEDA.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Clearinghouse CDFI](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: La institución financiera de desarrollo comunitario Clearinghouse (Clearinghouse CDFI) es un prestamista directo de servicio completo que financia proyectos que crean puestos de trabajo y servicios para ayudar a las personas a trabajar, vivir, soñar, crecer y prosperar en comunidades saludables. La empresa se estableció en 1996 para servir a comunidades de bajos ingresos y desfavorecidas en el sur de California. Desde entonces, Clearinghouse CDFI ha expandido su área de servicios para abordar las necesidades crediticias en todo Estados Unidos y en territorios indígenas.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Rural Nevada Development Corporation \(RNDC\)](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Rural Nevada Development Corporation (RNDC) es una empresa de desarrollo sin fines de lucro del 501(c) 3 constituida en enero de 1992 para atender a los quince (15) condados rurales, a los condados rurales de Clark y Washoe y a las veintisiete (27) tribus nativas americanas de Nevada. RNDC ha respondido a las necesidades de las comunidades rurales abordando cuestiones críticas como la vivienda asequible, la ayuda con el pago inicial, la rehabilitación de

propietarios y las prácticas alternativas de préstamo a pequeñas empresas, y ha recibido la certificación del Departamento del Tesoro como institución financiera de desarrollo comunitario (CDFI). Su capacidad para conseguir la participación de fuentes públicas y privadas de todo el estado ha sido un éxito. En 1999, el programa de préstamos a empresas de RNDC ganó el premio "Best Practice" del Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano (Department of Housing and Urban Development, HUD) por su creatividad a la hora de abordar un problema y aprovechar eficazmente los recursos. La principal razón por la que RNDC tuvo éxito fue la colaboración entre gobiernos estatales, federales y locales, organizaciones privadas y otras sin fines de lucro.

PRÉSTAMOS ENTRE PARES

El préstamo entre pares (*peer-to-peer*) es la práctica de prestar dinero a personas no relacionadas, o "pares", sin pasar por un intermediario financiero tradicional como un banco u otra institución financiera tradicional. Estos préstamos se realizan en línea en los sitios web de las empresas de préstamos entre pares, utilizando diversas plataformas de préstamo y herramientas de comprobación del crédito. Revise las secciones de tarifas y comisiones de cada empresa. En general, estos son préstamos a corto plazo que también tienen comisiones de apertura en el momento del financiamiento y pueden cobrar una comisión por los pagos realizados con cheque. Las tarifas y los términos pueden cambiar en cualquier momento, así que asegúrese de comprobar esto en su empresa en el momento en que solicite el préstamo.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Kiva Zip](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Hay mil millones de personas que no tienen una tarjeta de crédito para emergencias, una tarjeta de débito para acceder fácilmente a su dinero ni un historial crediticio que las ayude a conseguir un préstamo. Kiva es una organización sin fines de lucro internacional que aborda esta desigualdad. Al conectar a personas a través de préstamos de financiamiento colectivo, Kiva pone el poder de la inclusión financiera en nuestras manos.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Lending Club](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Un préstamo personal le permite pedir dinero prestado a un prestamista para casi cualquier propósito, normalmente con un plazo fijo, una tasa de interés fija y un calendario de pagos mensuales regulares. En general, no se exigen garantías y los préstamos personales suelen tener tasas de interés más bajas que la mayoría de las tarjetas de crédito. Dado que las tasas de interés y los términos de los préstamos personales son fijos, puede elegir un préstamo y un importe de pago que se ajusten a su presupuesto, lo que resulta ideal para consolidar deudas. Además, sabrá la fecha exacta en la que su préstamo quedará totalmente saldado.

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: [Prosper](#)

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA: Encuentre una amplia variedad de soluciones financieras, incluidas [tarjetas de crédito](#), [préstamos personales](#), [HELOCs](#) (líneas de crédito con garantía hipotecaria [Home Equity Line of Credit]) y [HELoans](#)(préstamos con garantía hipotecaria), [oportunidades de inversión](#) y contenido educativo enfocado en el [conocimiento financiero](#). Estas están diseñadas para ayudarlo a [consolidar deudas](#), [financiar mejoras en el hogar](#), [cubrir costos de atención de la salud](#) y, lo más importante, mejorar su bienestar financiero.

FINANCIAMIENTO TRADICIONAL BANCOS

Las pequeñas empresas y las franquicias en cualquier etapa de desarrollo pueden solicitar préstamos convencionales. Sin embargo, dado que el gobierno federal no garantiza este tipo de préstamos, los bancos prefieren concederlos a empresas que demuestren una gran capacidad para hacer frente a la deuda y dispongan de importantes garantías para cubrir el préstamo en caso de que la empresa finalmente no pueda devolverlo. Además, se suele exigir a los dueños de empresas que acuden a estos

préstamos que tengan puntajes FICO excepcionales y una relación deuda-patrimonio razonable, y que presenten un plan de negocio y proyecciones sólidos.

COOPERATIVAS DE CRÉDITO

Las cooperativas de crédito son instituciones sin fines de lucro propiedad de sus miembros. A menudo, les ofrecen a sus miembros préstamos con intereses más bajos que los que conseguirían en un banco. Algunos brindan préstamos a empresas, pero no todos. Los préstamos personales o sin garantía, los préstamos sobre el valor de la vivienda y los préstamos para equipos no orientados específicamente a las empresas pueden ser de interés para los prestatarios con fines empresariales.

PROGRAMAS DE PRÉSTAMOS DE SMALL BUSINESS ADMINISTRATION (SBA)

Los programas de préstamos de SBA están destinados a las pequeñas empresas que no pueden obtener financiamiento en condiciones razonables a través de los canales normales de préstamo. Los programas operan a través de prestamistas del sector privado que conceden préstamos garantizados por SBA. La agencia no tiene fondos para préstamos directos o subvenciones. SBA garantiza el reembolso parcial a la institución de préstamo del dinero que de otro modo se perdería si una empresa fracasara. La mayoría de los prestamistas privados conocen los programas de préstamos de SBA, por lo que los solicitantes interesados deben contactarse con su prestamista local para obtener más información y asistencia en el proceso de solicitud de préstamos de SBA.

SBA establece pautas para los préstamos que incluyen pagos iniciales más bajos y mayores plazos de reembolso que los préstamos convencionales. Esto le permite a una empresa mantener su flujo de caja para gastos operativos y gastar menos en el reembolso de la deuda. Existen opciones de tasas de interés fijas y variables con plazos de reembolso de hasta 25 años, según el préstamo.

Los bancos pueden variar en su política de préstamos, por lo que, si su solicitud se rechaza en un banco, otro banco podría aprobarla. Los préstamos se conceden a empresas, no a particulares, y los factores clave de elegibilidad se basan en lo que la empresa hace para percibir sus ingresos, el carácter de su propiedad y el lugar donde opera.

Existe un préstamo que se adapta a la mayoría de las necesidades de las empresas en casi cualquier industria con fines de lucro. El programa de préstamos 7(a) concede préstamos a prestatarios elegibles para iniciar, adquirir o expandir una pequeña empresa. Este es el programa de préstamos de SBA más básico y más comúnmente utilizado.

Otra opción es el programa de micropréstamos que asiste a empresas emergentes y establecidas recientemente o pequeñas empresas en crecimiento con préstamos de hasta \$50,000.

El programa de préstamo 504 puede ayudar a pequeñas empresas a obtener activos fijos para la expansión o la modernización a través de financiamiento fijo a largo plazo.

PROGRAMAS PARA EMPRESAS DE DESARROLLO RURAL DEL USDA

Este programa ayuda a las comunidades de bajos ingresos con la planificación inicial y la preparación de solicitudes para los programas de préstamos o subvenciones directos y de garantías para préstamos de agua y eliminación de desechos de la División de Desarrollo Rural del USDA. Encuentre información sobre distintos programas.

SITIO WEB: <https://www.rd.usda.gov/>

DESCARGO DE RESPONSABILIDAD SOBRE EL RIESGO

Este directorio tiene únicamente fines informativos generales y no debe utilizarse como sustituto de asesoramiento jurídico, fiscal o de otro tipo en las circunstancias de su transacción particular. Este directorio no contiene todos los bancos, microprestamistas, tipos de financiamiento, organizaciones de financiamiento colectivo y similares. Este documento contiene algunas de las opciones disponibles. Le recomendamos hacer una investigación exhaustiva cuando busque financiamiento para iniciar o hacer crecer una empresa. La información aquí contenida procede de fuentes consideradas fiables, pero no puede garantizarse que sea verdadera, precisa, completa, útil o adecuada, y usted se compromete a actuar con la diligencia debida.

Debe comunicarse con un abogado o contador antes de utilizar cualquier información descrita en este directorio para su negocio, empresa o transacción en la que esté involucrado o que esté contemplando. Ninguna información contenida en este directorio constituye una recomendación de ninguna de las empresas enumeradas o mencionadas en este.